

全国高校総体（インターハイ）が、
7月28日～8月2日まで、郡山総
合体育館で行われた。大会最終日
に行われた男子シングルス決勝で、
木造勇人（愛工大名電）が2年連続
の優勝。そして4年ぶり、男子では
12度目の3冠（団体・ダブルス・シン
グルス）に輝いた。

ある。最後に笑って終われるチーム。選手は、全国でただ1つ。その他のすべてのチームの3年生は遅かれ早かれ敗れた悔しさを胸に卓球界を終わるのである。頂点に立つ者以外は全員が敗者となるインターハイ。その過酷さ残酷さに似つかわしくない優しさあふれる男が大会を振り返った。

プレッシャーの中 での優勝

調子が良くなかったのですが、最後は良くなってきたかな、と思いま
す」シングルスの優勝インタビューにも関わらず、木造は「団体戦」の
感想を述べた。彼の人間性が良く
出たコメントである。

確かに、調子は良くなさそう
だった。要所で得点し、勝たせない、
見ていてそう感じさせる試合が

「最終日1試合目の柏選手（関西高校）戦。スコアではストレート勝利ですが、すべて競り合い。そして相手にリードされる苦しい場面が何度もありました。でも経験が豈うたから、慌てなければ大丈夫、と思ってプレーできました」

木造は、2017世界選手権デュッセルドルフ大会に、トレーナーとして参加して、優勝したミッククスダブルス（吉村・石川）をはじめ、多くの代表選手のスパーリングパートナーを務めている。その経験が今回の優勝につながった、とも話してくれた。

選手権ジユニアの部でも対戦している金光(大原学園)選手。その際は3対1で勝利したが内容は競り合っていた。今回も接戦は予想され、フルゲームで9-7とリード後、9-9に追いつかれた。タイムアウトを取り、11-9で勝利するも、表情は晴れなかつた。

木造勇人

KIZUKURI・YUTO (愛工大名電)

プレッシャーの中 での優勝

デュッセルドルフ大会に、トレーナーとして参加して、優勝したミツクスダブルス(吉村・石川)をはじめ、多くの代表選手のスパーリングパートナーを務めている。その経験が今回の優勝につながった、とも話してくれた。

くなることがある。そこをわかつていたので『明日は良くなる』と信じていました

「攻撃力が非常に高い選手。こちらが受け身になつたら負ける、と思っていました。ですから、台上からでも攻める姿勢で挑みました」結果は3-1で勝利。しかも「木造」らしいキレのある両ハンド攻撃と、天才的な打点の早いプレーを見せた。

ペアを組み優勝。優勝直後にお祝いの言葉をかけるも「嬉しいです」が、手放しに喜べません。まだ次の目標があるので」と答えた。

そして団体で優勝。またお祝いの言葉をかける。偶然この時、木造同様3冠の可能性のある高見が



有言矣行

3冠は目標でした。

冠目となる男子シングルスで優勝し、
ベンチに入った
今枝一郎監督と笑顔で抱き合う



を取ります。ただそれだけです
と普段はそんなことのない
男が、感情を表に出した。
迎えたシングルス決
勝。
木造は、「ゲン抱ぎ」を
する。ゲンの良いユニ
フォームは「赤系・ピンク系」だという。男子ダブル
スで優勝した時は、全日本選
手権ジュニアの部で優勝した「ピン
ク」。そして準決勝では「赤系」。シ
ングルス決勝も「赤系・ピンク系」
であることが容易に予測できた。
しかし、決勝は「青系」のユニア
ム。木造と「青系」のユニアムは

相性が良くない。3、4年前に「青系はあまり調子がよくないので、試合では着ません」と話していたことがある。

優勝を決め、なぜ「青系」にしたのか聞こうとすると、驚きましたよね?、と、機先を制された。

『青のユニフォームで1年生の時決勝で負けてしまいました。このユニフォームを大会前に見たとき、絶対このユニフォームを着てシングルスで優勝しよう』と思いまして。2年前のリベンジです。それだけです。

優勝を決め、いつもの優しい男の笑顔で返してく。「ええ」と。